

Votre publicité ici avec **IMPACT**_medias

Hôpital Riviera-Chablais: la nouvelle clinique de gériatrie à Monthey ouvrira ses portes le 1er février

Repoussée à cause des retards de livraisons de matériaux, l'ouverture de la clinique de gériatrie et réadaptation de Monthey a été fixée au 1er février prochain.

Valais

Santé

13 janv. 2023, 14:48



Les premiers patients seront accueillis dès le 1er février.

Cyril Zingaro | Muto | HRC



A Monthey, la nouvelle clinique de gériatrie et de réadaptation du Chablais aperçoit le bout du tunnel. Ce jeudi, l'Hôpital Riviera-Chablais (HRC) a annoncé que la nouvelle structure accueillera ses premiers patients dès le 1er février prochain.

A LIRE AUSSI:

[Nouvelle clinique de gériatrie et réadaptation: «Monthey retrouve un centre de soins de proximité»](#)

Des retards de livraisons de matériaux avaient repoussé l'ouverture de cette clinique qui prend ses bases sur le site de l'ancien hôpital de Monthey. Ce dernier a subi une rénovation à 27 millions de francs, dont 22 pris en charge par l'HRC. Les 5 millions restants, nécessaires à la mise en conformité aux normes sismiques, ont été financés par l'Etat du Valais.

PAR DAMIEN RAPALLI



 **Soyez le premier à commenter**

La rédaction vous propose

- [Hôpital Riviera-Chablais: l'ouverture de la clinique de gériatrie à Monthey est reportée à début 2023](#)
- [Rennaz: l'Hôpital Riviera-Chablais décore les chambres de ses petits patients](#)
- ***N*** [Mgr Lovey à la rencontre des aumôniers de l'Hôpital Riviera-Chablais](#)